
会　議　録

会議の名称 ��川島町学校規模適正化検討委員会第3回会議 

開　催　日　時 ��平成25年9月27日（金）午前9時35分～10時30分 

開　催　場　所 ��川島町民会館　1階　研修室 

議　　　　　題 ��（l）会議録署名委員の指名 （2）小委員会の設置について 

（3）その他 

公開・非公開の別 ��公　開 

非公開の理由 （非公開の場合のみ） �� 

出 席 者 �委　　員 �第1号委員　梶野賀一郎、加藤静一、菊池健太、栗原　保 

第2号委員　笛木　満、鈴木俊夫、小久保　彰 
第3号委員　岡部俊夫、山崎　武 
第4号委員、蓮見重人 
第5号委員　黒図諭志、染矢洋文、大畑　修 

第6号委員　藤間文隆、矢部京子、山口扶由子 

事務局職員 �教育総務課　渡辺英夫、金井桂子 

配　布　資　料 ��資料1　川島町学校規模適正化検討委員会第2回会議録－ 
資料2　川島町学校規模適正化検討委員会小委員会設置要綱（案） 

資料3　川島町学校規模適正化検討委員会小委員会委員名簿（案） 
資料4　児童減少期に向けた小学校の学校規模のあり方に関する 

報告書（ダイジェスト版） 
審議会等の内容・概要 

1　開会　　　岡部副会長 

2　あいさつ　加藤会長 

3　前回会議の会議録について（報告） 
『「川島町議会だより」恥101（8月26日配布）一部内容の補足説明』について 

4　議事 

（1）会議録署名委員の指名・ 
・会長より、笛木　満委員と鈴木俊夫委員を指名した。 

（2）小委員会の設置について 

【質疑】 
会長・小委員会の設置について、もう十度、審革していただきたいと思いますので、小委 

員会設置について事務局から説明を求めます。 
課長・，学校規模適正化検討委員会第2回会議でも提示させていただきましたが、さまざま 

な意見をいただいたままでしたので、再度審議していただきたく、小委員会準備会 
で検討していただいた鹿果、小委員会が全て決定してしまうような印象を受ける文 

言だったので、第2条の太線部分の文面に変えさせていただきました。小委員会で 



提案する内容を絞り、全体会にフィードバックして審議したいと考えています。メ
ンバーの方もそれぞれの役員の代表の方にさせていただいておりますし、全体会に
かける前段の内容を審議し、全体会にかけるようにしたいと思いますので、よろし
くお願いしたいと思います。要綱、名簿についてもご意見、ご質問があればお受け

します。

委員・第2回会議を欠席してしまったのですが、会議録を見るといろいろあったようです
が、論点を整理するのに、24人の意見をまとめるのはたいへんですから、小委員

会で論点を整理して全体に諮るのは、よろしいと思います。
委員・課長からの説明と○○委員さんの意見を聞いていて、それでいいと思いました。

委員・いろいろ聞いて、こういう形で少しずつ、進めていけばいいと思っています。

会長・それでは、お三人の賛成意見を頂戴しました。他にご異論がなければ、小委員会の

設置要綱につきましてご承認頂いたとみなしてよろしいでしょうか。事務局より補
足はありませんか。

課長・ありがとうございました。早速、この委員さんで、小委員会を開く準備をさせてい
ただき、今後の会議を検討するための元となるものを作っていきたいと思います。－

会長・前後しましたが、8人の委員についても承認願います。新たに、委嘱状は配布いた
しませんが、よろしくお願いします。

それでは、川島町学校規模適正化検討委員会小委員会設置要綱（案）の（案）を消
してください。次のその他にまいります。事務局より説明をお願いします。

（3）その他

課長・その他ということですが、資料4については、昨年度研究会で研究していただいた

内容をしぼり込み、ダイジェスト版にしたものです。項目としましては、○各小学
校の児童数の推移と将来予測、○学校規模についての法令上の定義、○小規模校に
おけるメリット・デメリット、○さらなる検討に向けての提言、となっております。

特に最後の「さらなる検討課題に向けての提言」につきましては、4つの課題が挙
げられており、①より良い学習環境の創設。②全町的な視野での検討。③地域特性
への配慮。④将来を見据えた検討。となっております。これらの検討課題を整理し

ながら、来年の12月までに方針をたてていただければと、思います。
会長・昨年度の学校規模適正化研究会で報告があったことですが、再度この点を認識して

いただけるように説明させていただきました。4つの課題の他に住民の意向調査と
いうことも、必要であれば小委員会で提案するかどうかも審議していきたいと思い

ます。
5　閉会　　　岡部副会長
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